



„Farbexplosion“

Christian Luderer, Kl. 11/2

„Kunstmix“

**Ausstellung von Schülerarbeiten
des Goethe-Gymnasiums Auerbach**

im Amtsgericht Auerbach

Im Rahmen des Projektes

„Kunst und Justiz“

findet am 02.05.2013 um 14.30 Uhr
im Sitzungssaal 400 des Amtsgerichts Auerbach
die Eröffnung der Ausstellung

„Kunstmix“
statt.

Schüler des Goethe-Gymnasiums Auerbach zeigen die Vielfalt der künstlerischen Auseinandersetzung mit Themen und Techniken aus den Klassenstufen 5 bis 12.

Das künstlerische Profil der Klasse 8 wird zu einem kreativen Auftakt der Ausstellung beitragen.

Wir möchten Sie recht herzlich zur Eröffnung einladen.

Auerbach, 12.04.2013



Direktorin des Amtsgerichts



Schulleiterin